



Rapport du président pour l'exercice 2023

Genève le 26 novembre 2023

Chers membres du BMW moto club Genève,

Voici le temps pour moi de vous rendre compte pour la première fois en tant que président de ce qui s'est passé en 2023.

En tant que président l'important est un bon fonctionnement de notre club, c'est d'avoir des membres heureux de pouvoir participer aux sorties proposées par les différents membres du club que ce soit les sorties Joe Bar ou les sorties officielles. De plus une bonne présence lors de nos stams le mercredi permet aux membres de pouvoir organisés les futures sorties du samedi.

Nous lui avons rendu hommage, mais Gégé va aussi nous manquer pour les fameuses sorties du mercredi pour nos heureux retraités ou pour les membres qui ont du temps libre le mercredi, j'espère qu'un de nos membres pourra continuer à proposer cela.

Nos mensuelles qui se veulent informatives et qui permettent de vous donner les dernières activités ou nouvelles à propos de votre club préféré sont aussi importantes, pour tout cela je suis entouré par un comité qui est actif et qui rend la vie de ce club possible et je tiens ce soir à les remercier pour leurs investissements et le temps qu'ils accordent pour le bon fonctionnement du club.

C'est une année pas très évidente car elle succède au 20 èmes anniversaire et le défi est grand à relever pour continuer à proposer plein de sorties et d'activités, la commission sortie dirigé par notre vice-président à fait le plein encore cette année et vous avez pu participer à plein de sorties plus belles les unes que les autres quelques fois originales et quelques fois traditionnelles, mais toujours préparée avec talent et courage, car il faut en avoir pour prendre un charge un groupe et le guider lors de ces journées. Les sorties Joe bar aussi ne sont pas en reste non plus puisqu'en saison les propositions n'ont pas manqué, notre forum fonctionne bien et je vous encourage à continuer de l'utiliser pour vos prochaines escapades. Un grand merci à toutes ces membres qui ont pris la peine de s'investir dans ces sorties et participent à la vie de notre club. Patrick vous parlera plus en détail de toutes ces évènements.

A ce propos je voudrais encore souligner l'importance de votre participation, être membre de notre club n'est pas seulement faire partie d'une communauté passionnée par les motos BMW, mais c'est aussi s'impliquer dans la vie et les activités de votre club, car en fin de compte c'est votre implication, votre engagement comme organisateur ou participant qui font vivre notre passion commune. Bien à vous chers membres je compte sur vous pour un futur à 2 roues aussi en 2024.

L'affaire Von Tobel d'ont j'ai hérité n'as pas non plus rendu cette année plus facile et cela a demandé au comité des séances de travaux supplémentaires et un engagement franchement dont tout le monde se serait bien passé. Heureusement notre ancien

président Claude Dupertuis ainsi que notre membre et avocat Eric Beaumont continuent à nous soutenir et ont pris les choses en main pour pouvoir nous défendre contre une ineptie de la justice et qui clairement cherche à désavouer un comité qui a été élu par vous.

Nous avons aussi travaillé de ce fait sur le règlement et les statuts de notre club afin de répondre aux exigences actuelles qui ont le voit sont de plus en plus importantes car le monde actuel est sans merci si une imprécision existe.

Ces adaptations de statuts vous seront proposées lors de notre prochaine AGA en 2024 et vous seront envoyées dans les délais légaux afin que vous puissiez en prendre connaissance. Je parle bien d'adaptation car nous n'allons bien entendu pas tout modifier, la relecture et version définitive sera révisée par Eric Beaumont pour être juridiquement correcte et nous éviter des déboires comme nous les connaissons actuellement.

Le comité à aussi œuvré sur l'ex petit bréviaire qui devient le guide du club, en effet lorsque j'ai repris la présidence j'avais un peu honte de remettre un document de 2015 avec des publicités de mon ancien employeur qui franchement m'ont réjouis quand il a disparu.

Vous trouverez dessus toutes les informations importantes plus lisibles, sur la conduite en groupe, la vie du club, sa philosophie, l'accès au forum et plein d'autre sujets.

Ce guide qui est prévu pour nos nouveaux membres afin de les accueillir et d'avoir un support à leur donner pour s'intégrer à notre club. Il sera bien entendu partagé avec vous tous, j'insiste encore une fois sur l'importance du parrainage et je cherche toujours des volontaires pour accueillir des nouveaux membres qui n'aurait pas de parrain et bien entendu pour suggérer de quelle manière on peut accueillir un nouveau membre si celui-ci en à un. C'est une rencontre avec son poulain afin de lui expliquer ce que nous voulons faire passer comme message à travers le guide et l'accompagner s'il a besoin de plus de support ou non.

Du côté du comité il y a aussi du changement puisque après 12 ans de loyaux service Patrick à remis la vice-présidence au vote et nous allons vous proposer un nouveau vice-président tout à l'heure.

Je tiens à remercier de tout cœur Patrick pour sa bienveillance et son engagement pendant toutes ces années, je regrette franchement son départ, car il a toujours œuvré pour le bon fonctionnement du club et était d'un soutien et d'un engagement inconditionnel pendant toute ces années, nous avons la chance qu'il continue dans la commission des sorties et j'attends de lui plein de belles propositions, et oui on va pas le lâcher comme cela, Un grand merci à Patrick.

Je vous remercie tous de votre attention.

Longue vie au BMW moto club Genève